

El Consejo de Dirección del *Consejo Profesional Médico Español de Acreditación para DPC/FMC* (SEAFORMEC), en su reunión de 19 de julio de 2018, aprobó constituir el “Memorial Helios Pardell” para reconocer la trayectoria de profesionales e instituciones en el progreso, mejora y compromiso de la Formación Médica Continuada (FMC) en España y establecer la primera Medalla Helios Pardell a la institución y al profesional que hayan destacado en este campo.

Terminado el plazo de propuestas el propio Consejo de Dirección de SEAFORMEC valoró los candidatos presentados y resolvió

Conceder la primera Medalla Helios Pardell a la institución comprometida con la FMC a la

### **“Comisión de Formación Continuada de la Profesiones Sanitarias”**

- por su influencia en la calidad del diseño formativo de las actividades de FMC que se realizan en España,
- por haber sabido valorar e incorporar los nuevos instrumentos de enseñanza-aprendizaje,
- por su apuesta por el profesional como experto evaluador de la pertinencia de las actividades formativas,
- por haber descentralizado la gestión de la formación continuada en todas las CC.AA. y haber mostrado su capacidad coordinadora con todos los entes implicados, y
- por su apuesta por el desarrollo de los principios generales de la LOPS relacionados con la Formación Continuada y concretamente con la identificación de las áreas funcionales ligadas a los Diplomas de Acreditación.

En Madrid a 26 de octubre de 2018.

Arcadi Gual  
*Secretario del Consejo de Dirección de SEAFORMEC*  
*Director de SEAFORMEC*